



Der 1. NÖ Bonsaiklub wurde von einer kleinen Gruppe Bonsaiinteressierten gegründet und mühevoll im Laufe der Jahre aufgebaut.

Damals war die Bonsaikultur bei uns kaum bekannt und es musste Pionierarbeit geleistet werden. Mittlerweile hält sich die Mitgliederzahl bei etwa 50 Personen, die vom Nahbereich St. Pölten und aus weiten Teilen Niederösterreichs zu den Klubabenden anreisen.

Der Klubtreff ist zentral gelegen, nämlich in der Landeshauptstadt St. Pölten.

Etwa die Hälfte der Mitglieder besucht regelmäßig die Klubabende und gestaltet aktiv das Klubgeschehen mit.